

## Recommandations aux Prières

Plusieurs Confrères malades. — Le bien spirituel de plusieurs paroisses. — Les premières Communions. — La conversion de plusieurs pécheurs. — Le chapitre général de la Congrégation du Très Saint Sacrement, qui se tiendra bientôt à Paris. — La célébration fervente du mois du Très Sacrement. — Plusieurs entreprises importantes. — La préparation au grand Jubilé annoncé par N. S. Père Léon XIII. — La fondation d'une œuvre de charité à Montréal. — Toutes les intentions recommandées sur les libellums du mois dernier.

---

Nous tenons à la disposition de nos Confrères des Formules pour l'érection canonique de la Confrérie du Très Saint Sacrement et son affiliation à l'Archiconfrérie romaine.

---

COMMENDATIONES :